

СОДЕРЖАНИЕ

Проблемы мировой экономики

Быков А.Н. Кризис финансовой глобализации и уроки для России и СНГ	4
Лиухто К. Газопровод «Россия – ЕС» через Балтийское море	14
Савостина Л.С. Кризис в странах Балтии: причины глубокого спада	26

Мировой финансово-экономический кризис

Белорусско-российский «круглый стол» «Мир до и после кризиса»	38
---	----

Инновационное развитие и образование

Бочков В.Е., Шишов С.Е. Развитие трансграничного образования и единого образовательного пространства Союзного государства для формирования инновационной экономики	56
Порфирьев Б.Н. Управление кризисом и инновационное развитие экономики: Россия и Дальневосточный регион	67

Местные природные ресурсы

Быков А.А., Вертай С.П. Теоретические подходы к обоснованию продуктивного использования местных природных ресурсов	77
--	----

Экономика труда

Ванкевич Е.В. Институциональное строение рынка труда в Беларуси: направления оценки и развития	88
Бондарь А.В., Базылева М.Н. Регулирование трудовых отношений как фактор сглаживания амплитуды экономического цикла	104

Экономика предприятия

Швайба Д.Н. Социальные программы предприятий как инструмент создания эффективной социальной сферы	118
Новые поступления в библиотеку БГЭУ	128
Статистические материалы	132
Резюме	144
Материалы, опубликованные в 2009 году	148

CONTENTS

Issues of World Economy

Bykov A.N. Crisis of financial globalization and lessons for Russia and CIS	4
Liuhto K. «Russia – EU» pipeline via the Baltic Sea	14
Savostina L.S. Crisis in the Baltic States: Reasons for deep recession	26

The World Financial and Economic Crisis

Belarusian-Russian «round table» «The World before and after the crisis»	38
--	----

Innovative Development and Education

Bochkov V.E., Shishov S.E. Development of transboundary education and single education area of the union state for the formation of innovative economy	56
Porfiriev B.N. Crisis management and Russia's innovative economic development in the Far-Eastern region	67

Local Natural Resources

Bykov A.A., Vertai S.P. Theoretical approaches to substantiating productive use of local natural resources	77
--	----

Economics of Labor

Vankevich E.V. Institutional structure of labor market in Belarus: trends of assessment and development	88
Bondar A.V., Bazyleva M.N. Regulation of labor relations as a factor of leveling the economic cycle amplitude	104

Economics of Enterprise

Shvaiba D.N. Social programs of enterprises as an instrument for establishing an effective social safety net	118
--	-----

New entries to BSEU Library	128
-----------------------------------	-----

Statistical Materials	132
-----------------------------	-----

Summary	146
---------------	-----

Materials published in 2009	148
-----------------------------------	-----